

チーム・ケネディからのメール概要（24）

2月15日 **不法移民がホテルで寝ている一方で、退役軍人は路上で寝ている。**

国境での危機は想像を絶する規模に達し、わが国にとって壊滅的な結果をもたらしています。麻薬と人身売買が横行しています。米国内の不法移民の数は、バイデン大統領の下でおよそ2倍になりました。バイデン大統領は、国境を守るために行政権を行使することを拒否しました。これは意図的な政治的動きです。

アメリカでは不法移民がホテルで寝ているのに、退役軍人が路上で寝ているのはひどいことです。もうたくさんです。バイデン大統領に国境警備を要求するこの請願書に署名してください。

署名先：<https://www.kennedy24.com/border-petition>

2月16日 その1 **二大政党制からの脱却**

https://robertfkennedyjr.substack.com/p/breaking-free-from-the-two-party?publication_id=611154&post_id=141703227&isFreemail=true&r=2vx24l

建国の父たちは政党について警告していました。それにもかかわらず、2大政党がアメリカの政治システムを完全に支配するようになったのです。二大政党の支配下では、あらゆる問題が党派の問題となり、政治的分裂の酸が社会の構造を腐食させています。<https://www.youtube.com/watch?v=h3iHn9PCv-8>

民主党も共和党も国民の民主的意思を代表していません。各種の利益団体による政府支配を許しています。それゆえ、多くのアメリカ人は二大政党制を「一党独裁」と呼んでいます。有権者に斬新な候補者を提示できない両党は、代わりに候補者を2つの悪のうちで少ないほうに描くことに頼ります。両党は、将来への前向きなビジョンを示すのではなく、恐怖と怒りを煽るのです。民主主義とは「党による統治」ではなく「人民による統治」を本来意味しています。しかし、二大政党は選挙プロセスへの締め付けを強め、第三者や無所属による立候補はほぼ不可能なところまで来ているのです。

今回の選挙には、私自身の立候補よりももっと多くのことが懸かっています。それは、機能不全に陥った二大政党制のしがらみから民主主義を解き放ち、真の「人民による統治」を取り戻すことです。今年の11月、アメリカ国民は、二大政党制からの独立を宣言することによって、この崩壊した体制を修復することができるのです。

2月16日その2 **RFK Jr.との1日を当てよう！応募締め切りは2024年2月29日です。**

ロバート・F・ケネディ・Jr.と一緒に、忘れられない午後のひとときをお過ごしください。

2024年5月11日（土）の午後、カリフォルニア州マリーナ・デル・レイから一緒に出航し、髪に風、顔に太陽、そしてリズムカルな波の音を想像してみてください。懸賞は2024年2月29日まで。今すぐ応募して、この特別な船旅に出かけましょう！<https://www.kennedy24.com/sailing-sweepstakes>

2月17日その1 **私たちにはロックスターが必要だ！**

ケネディ・キャンペーンでは、ケネディ・ステート・ディレクターのチームに加わってくださる優秀な人材を募集しています！ケネディ・キャンペーンは、11月にすべてのアメリカ人が自分の選んだ候補者に自由に投票できるようにするため、何十万もの署名を集める全国的な草の根支援を求めています。

チーム・ケネディ・ステート・コーディネーターとして、あなたは各州での投票権獲得への道を切り開き、請願活動を指揮し、コミュニティを動員し、インパクトのある変化を推進します。これは国の行く末に忘れがたい足跡を残す準備ができていない現場リーダーにとってまたとないチャンスです。私たちは、あなたのような、歴史を作る準備ができていない優れた人材を熱望しています。私たちのチームに加わり、共に歴史に革命を起こしましょう！

<https://www.kennedy24.com/ballot-access>

2月17日その2 **権力に貪欲な官僚に投票権を侵害させないように。**

ロバート・F・ケネディ・ジュニアの名前が投票用紙に載ることを、ワシントンのインサイダーたちは一番望んでいません。彼らの第一の目標は、あなたを彼らの支配下に置き、自分たちの権力が続くことです。そしてそれが、あなたの州だけでなく、全米でRFK ジュニアを投票から外したい理由なのです。

だからこそ私たちは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアをあなたの州の投票に参加させるために、あなたの力を必要としているのです。そうしなければ、あなたの選択肢は制限され、自由は奪われてしまいます。権力に貪欲な官僚に投票権を侵害させないでください。この重要な目標を達成するためには、私たちのキャンペーンは今後3ヶ月間で2,000万ドルを集めなければなりません。ご協力いただけますか？

2月18日その1 **大切なサポーターとして、このイベントに参加していただくことが最も重要です。**

ロバート・F・ケネディ・ジュニアと特別ゲストによる忘れられないバーチャル体験に今すぐお申し込みください。この特別なイベントでは、ケネディ氏が私たちの国の将来についてどのようなビジョンを持っているのか、比類のない洞察を提供する魅力的な炉辺談話をお約束します。

大切なサポーターとして、このイベントにご参加いただくことが最も重要です。24ドルの寄付で入手可能なチケットは、バーチャルな席を確保するだけでなく、前向きな変革という私たちの共通の使命にも貢献します。

イベントの詳細 <https://www.kennedy24.com/february-virtual-event>

2月18日その2

先日の日曜日のRFK ジュニアのための祈りの輪への反響はとても心温まるものでした。たくさんのメールをありがとうございます！ケネディ氏は皆さんの祈りにとても感謝し、感謝しています。

2月18日(日)午後2時~2時30分(太平洋標準時)、Zoomにご参加ください。未来の大統領RFK ジュニア、未来のファーストレディ、シュリル・ハインズ、彼らの家族、そしてチーム・ケネディを囲んで祈ります。すべての信仰を歓迎し、あなたの出席を大いに歓迎します。

2月18日その3 **無所属の候補者が投票から外されることは、あなたの選択の自由を奪うことになる。**

ワシントンの支配エリートたちは、人道的、治安的、経済的な悪夢であるアメリカの南国境を無視しようとしています。アメリカの国境開放は不法移民の氾濫を生み、全米の都市や州の資源を圧迫し、悲惨な人道危機を引き起こしています。同時に、冷酷なカルテルが麻薬と人身売買を数十億ドルの犯罪帝国に仕立て上げ、凶暴なテロリストがわが国に潜入しているのです。バイデン政権によって解体された技術的・物理的障壁を再構築し、国境を再び管理しなければなりません。国境を管理する手段も人員もあるのだから、それを使うだけです。つまり、アメリカは次のことに取り組まなければなりません。

他国を不安定化させ、何百万人もの難民を生み出す軍事的冒険主義に終止符を打つこと。

基本的人権を踏みじめる専制的な政府、軍事政権、その他の抑圧的な政権に責任を負わせる。

メキシコや中米諸国と協力して経済を改善し、人々が自国で繁栄できるようにする。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、現在の危機を解決する実行可能なプランを持っている唯一の大統領候補です。もしあなたが、わが国の安全、繁栄、幸福が政治よりも優先されるという私の考えに賛同して下さるなら、あなたの州だけでなく、50州すべてとコロンビア特別区で、私の名前が投票用紙に載るよう、私たちのキャンペーンが、あなたの選択の自由が奪われないようにするために必要な2,000万ドルを集めるために、できる限りのご寄付をお願いします。

2月19日その1

今後のイベント 思い出に残る体験への特別招待！

国境管理強化要求への署名のお願い。〔15日のメールの再録〕

2月19日その2 **私たちを結びつけるものは、私たちを分断するものよりも大きいことを忘れてはならない。**
初代大統領のワシントンは、おそらく最も有名な離任演説で次のような言葉を語りました。「われわれを一つの国民とする政府の統一は、われわれの真の独立の支柱である。わずかな違いはあっても、私たちは同じ宗教、マナー、習慣、政治的原則を持っている。われわれには、独立と自由という共通の大義がある。」彼は私たち全員に、目的を忘れないように呼びかけました。私たちを結びつけるものは、私たちを分裂させるものよりも大きいということを忘れてはなりません。

ワシントンはまた、自国の軍隊についても警告しました。彼は、「共和国の自由にとって特に敵対的であると見なされかねない.....肥大化した軍事施設の必要性を避ける」よう、私たちに忠告したのです。私たちは、軍産複合体とその請負業者に、私たちの自由の侵害と憲法違反の責任を負わせなければなりません。

彼はまた、「ある国家が他の国家に熱烈に愛着を持つことは、さまざまな弊害を生む」と警告しました。鼠兎の国への同情は、現実の共通の利害が存在しない場合に、架空の共通の利害の幻想を助長する」そして、「十分な誘因も正当な理由もなく、諍いや戦争に参加する」ことになりかねない、とのべています。

私もそう思います。それが、私が軍隊を帰還させ、私たちの利益がかかっている海外での米軍の関与を終わらせようとする唯一の候補者である理由のひとつなのです。228年前の彼の警告と激励は、私個人と、そして私たちの選挙戦の最重要目標に共鳴するものです。私たちの歴史、私たちの自由、私たちの団結、そして私たちの未来など、あなた方、そしてすべてのアメリカ国民を優先する大統領になることが私の願いです。

2月20日 **私たちは、自分たちが信じるもののために戦う決意をこれまで以上に固めている。**

民主党全国委員会 (DNC) が私たちの大統領選キャンペーンに対して悪質な攻撃を仕掛けてくるのは、私たちが脅威であることを明確に示しています。彼らは、RFK ジュニアがエスタブリッシュメントと現状に対抗する真の力であることを理解しています。だからこそ彼らは、私たちの選挙運動の信用を失墜させるために、嘘や虚偽を使った攻撃を倍増させているのです。

しかし、私たちは決して引き下がったり、私たちを黙らせようとする彼らの試みに怯んだりしません。DNC が私たちを追及するたびに、私たちの支援と寄付が急増することを示すために、今すぐ寄付をお願いします。皆様からのご寄付やメッセージのシェアは、私たちのメッセージを増幅し、彼らの嘘に反撃する一助となります。

2月21日 **バイデンは私たちの退場を望んでおり、彼と彼のチームは再選のためなら何でもする。**

バイデン政権はロバート・ケネディ・ジュニアとその家族にふさわしいシークレットサービスを拒否しています。その目的は、大統領選の選挙資金を流出させ、あなたと私が共に築き上げようとしている運動を阻止することです。バイデンは私たちの退場を望んでおり、彼と彼のチームは再選されるためなら何でもするでしょう。

しかし、私たちの運動はますます強くなっており、皆さんの継続的な寄付によって、私たちは11月にジョー・バイデンとドナルド・トランプを打ち負かすでしょう。

RFK ジュニアの名前が全米50州の投票用紙に載るよう、今すぐご寄付ください！

2月22日その1 **大切なサポーターとして、このイベントに参加していただくことが最も重要です。**

2月23日開催のイベントの紹介

<https://www.kennedy24.com/february-virtual-event>

2月22日その2 **プレジデントズ・デイ・オークション開催中。今すぐ入札を！**

<https://www.kennedy24.com/presidents-day-auction>

プレジデントズ・デイ・オークションが始まりました！

限定品や特別な体験など、あなたのために特別に企画されたオークションに入札してください。今月末の FEC 提出期限を目前に控え、入札やご寄付のひとつひとつが私たちの目標に近づく原動力となります。チーム・ケネディが今月を力強く終わられるよう、今すぐご入札ください。